

Betiondo acoge mañana la segunda edición del torneo de cadetes de fútbol

Alrededor de 160 futbolistas, de entre 14 y 15 años, de ocho clubes diferentes disputarán partidos durante toda la jornada en el campo de fútbol de Ermua

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ermua C.D. celebra mañana su segundo Torneo Monroe Cadete tras el éxito de la convocatoria del año anterior. Los partidos comenzarán a las 9.30 horas y se prolongarán hasta las 18 horas, cuando comenzará la final. Los trofeos del torneo se entregarán a las 19.30 horas en el campo Teodoro Zuazua de Betiondo.

El club ermuarra de fútbol ha organizado un torneo en el que participarán alrededor de 160 futbolistas de entre 14 y 15 años de siete clubes que han jugado o juegan en Primera División, además del Ermua C.D. Este año el Atlético Osasuna y Real Club Deportivo Espanyol se sumarán al Deportivo Alavés, el Real Ra-

cing Club de Santander, la Sociedad Deportiva Eibar, la Real Sociedad y el Athletic Club de Bilbao, que ya acudieron a esta cita el año pasado.

El objetivo del torneo es el de dotar de un atractivo deportivo al club, que se encuentra en crecimiento, además de que la población ermuarra pueda disfrutar durante una jornada de un fútbol de calidad en Betiondo. Los partidos se jugarán en ambos campos de hierba del complejo deportivo de Betiondo para poder acoger al público, que ya el año pasado se acercó a la villa desde otras localidades cercanas. El campo ha-

II TORNEO MONROE

► **Clubes participantes.** Atlético Osasuna, Real Club Deportivo Espanyol, Deportivo Alavés, Real Racing Club de Santander, Sociedad Deportiva Eibar, Real Sociedad y el Athletic Club de Bilbao.

► **Horarios.** Comienza a las 9.30 horas, y la final a las 18 horas.

itual del Ermua C.D., el Teodoro Zuazua, cuenta con aforo para alrededor de 850 personas y el campo de Betiondo puede albergar en torno de 250 personas. Los cuadrangulares se disputarán en ambos campos y las finales y semifinales, por la tarde, se disputarán en el campo Teodoro Zuazua. La entrada será gratuita y se realizarán rifas y sorteos durante el transcurso del torneo.

Esta actividad que se llevó a cabo el pasado año por primera vez coincidía con la entrada de la nueva directiva y consiguió un gran éxito. «Hubo muchísima gente, se llenó el campo y además vino gente de muchos pueblos del entorno», explicaban los responsables del torneo. «Se cumplieron los objetivos deportivos ya que hubo muchos clubes participantes, hubo muchísimo público y se cumplieron también los horarios», afirmaban.

Los partidos se simultanearán en un campo y otro y se disputarán a las 9.30 horas, a las 10.10, 10.50, 11.30, 12.10 y 12.50 horas, y las semifinales se retomarán a las 16.15 y 17.00 horas.



Responsables de la organización del torneo, con el cartel anunciador en Betiondo. ■ A. LASUEN



Un ermuarra practica en los aparatos de San Pelayo. ■ A. LASUEN

Organizan un curso gratuito sobre el uso de los parques biosaludables de Ermua

■ A. LASUEN

ERMUA. 'Ermua Mugil' mantiene la inscripción para participar el próximo mes en un curso gratuito para la correcta utilización de los parques biosaludables del municipio de Ermua. Para participar en el curso es necesario inscribirse en la recepción del polideportivo Miguel Ángel Blanco. El curso se desarrollará en ocho sesiones, durante todos los lunes comenzando el 8 de mayo y terminando el 26 de junio. Se impartirá en horario de 11.30 a 12.30 horas.

Las personas participantes se reunirán en el parque de Okin Zuri para realizar diferentes actividades. En caso de lluvia, los ejercicios se completarán en la pérgola cubierta de la plaza San Pelayo.

La concejalía de Deportes de Ermua continúa desarrollando y ampliando la estrategia 'Ermua Mugil' en el municipio, y ha organizado esta nueva iniciativa en colaboración con la Diputación Foral de Bizkaia. Se trata de un curso para la utilización adecuada de los parques biosaludables de los que dispone Ermua.

La Diputación de Bizkaia pretende incentivar el deporte como si-

nónimo de salud, pero bajo condiciones de control para las personas usuarias. Para ello, la institución fomenta el uso de los denominados parques biosaludables, que se definen como espacios compuestos por diferentes equipos de gimnasia, de los cuales existen varios en la villa. Estos aparatos permiten mantener la forma física y además prevenir o tratar diferentes dolencias o lesiones concretas.

Los equipos están diseñados para la práctica de ejercicio físico a partir de los 40 años, y son especialmente recomendables para personas mayores de 60.

El curso que se impartirá en Ermua ofrece la asistencia de una persona técnica especializada, que explicará cómo utilizar correctamente este tipo de máquinas para practicar ejercicio físico de forma adecuada.

El primer día de sesión, las personas participantes realizarán un cuestionario 'Par Q' y un pre-test, y se elaborará una plantilla de actividad de ejercicios para cada persona usuaria. El objetivo de estas acciones es crear mayor conocimiento de la actividad y poder desempeñarla de una forma autónoma.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mendiñeta (Paseo de Urkizu, 6).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).	

DEBA



El surfista debarra de 14 años posa junto a su tabla. :: SALEGI

Bitor Garitaonandia consiguió buenos resultados y medallas en el Campeonato de Gipuzkoa

Obtuvo un tercer y cuarto puesto en las dos categorías en las que participó

:: ANDER SALEGI

DEBA. El surfista debarra de 14 años, Bitor Garitaonandia, participó a principios de semana en el Campeonato de Surf de Gipuzkoa celebrado en Zarautz. El joven surfista debarra participó representando al club Zurrunbilo de Deba y lo hizo en dos categorías diferentes, una llamada Open Gizonak y en otra de categoría cadete masculino Sub 16.

En la categoría Open Gizonak participaron surfistas de todas las edades, y Bitor logró superar las primeras cribas y llegar a la fase final. En cuartos de final, participó en la tercera manga y sumó 9,73 puntos (5,33

en la primera ola y 4,4 en la segunda). En semifinales, participó en la segunda manga y logró clasificarse para la siguiente ronda con una puntuación final de 9,37 (5,2 en la primera ola y 4,17 en la segunda).

De 15 participantes que comenzaron la competición a la fase final tan solo llegaron cuatro, uno de los cuales fue Bitor. El primer clasificado fue Rubén Vitoria, con 14,6 puntos. El segundo Lander Dávila, con 11,33 puntos y el tercer clasificado fue el debarra Bitor Garitaonandia con 10,33 puntos (5,33 y 5 puntos fueron las puntuaciones que obtuvo en las olas). Iker Amatriain fue cuarto con 8,57 puntos.

Una vez finalizada la competición de Open Gizonak, Bitor compitió acto seguido en la categoría cadete masculino Sub 16 (14-16 años) y tras superar nuevamente las primeras

cribas se coló en la fase final. Ocho fueron los participantes que participaron en esta categoría.

En semifinales, Bitor comenzó la competición en la segunda manga, gracias a los 12,4 puntos (7,4 y 5 fueron las mayores puntuaciones que obtuvo en las olas) logró su pase a la fase final. En la final, el primer clasificado fue Iker Amatriain con 16,76 puntos, en segundo lugar finalizó Axel Lopetegi con 13,57 puntos, en tercer lugar Julen Susperregi con 10,87 puntos y en cuarto lugar Bitor con 9,2 puntos lo que le sirvió para ganar otra medalla más.

El joven ya tiene la mente puesta en la siguiente competición, el Circuito Vasco de Surf 2017 Open mutilak. La primera prueba se celebrará el 29 o 30 de este mes, o el 6 o 7 de mayo en la playa Santiago de Deba.

La pelota regresa este domingo a Aldats tras el parón de Semana Santa

:: SALEGI

DEBA. En la actualidad, los manomanistas son los que se encuentran en plena competición representando a Euskal Jolas. Los palistas pronto comenzarán con la competición de interpueblos, pero hasta entonces la pelota es la protagonista.

Antes del parón de Semana Santa que realizaron las tres parejas de Euskal Jolas en el campeonato Uda-berri, se obtuvo el primer triunfo del campeonato. Euskal Jolas 1 (Aires y Salegui) fue el único que logró ganar (12-18) por parte del club de-

barra. Un partido igualado y reñido que se saldó con la victoria del equipo debarra frente al Legazpia 3. El domingo jugarán en Aldats a partir de las 11.30 frente al Gure Txeru 1. Euskal Jolas 2 (Goikoetxea y Arratibel) comparten categoría infantil, con el Euskal Jolas 1, jugarán en casa su último encuentro antes del parón de Semana Santa, y no les fue nada bien, puesto que fueron derrotados (4-18) por el Aloña Mendi 2. Hoy les tocará desplazarse a Eskoriatza para enfrentarse al Aretxabaleta 2 a partir de las 19.30 horas.

En alevines de segundo año, el equipo Euskal Jolas aún no conoce la victoria en este torneo que está disputando. Antes del parón, Iraolagoitia y Arrizabalaga se enfrentaron al Zazpi Iturri 1. Los de Amezketa fueron superiores a los debarra logrando una cómoda victoria (5-16). El domingo a partir de las 11.30 horas jugarán en Aldats frente al Lapke 1 de Lazkao.

El 29 de abril a las 12.00 horas se celebrará un festival de pala por el derecho a decidir. Todo aquel que esté interesado en participar lo puede hacer de forma individual o en parejas (las personas que lo hagan individualmente, después deberán de formar pareja con personas que se haya apuntado de la misma manera). Las inscripciones se harán a través del teléfono 688 663 744 siendo el domingo 23 de abril el último día para inscribirse.

ONDARROA

El Aurrera aspira al premio Juego Limpio de toda la Tercera División

Mañana juega un partido clave contra el Tolosa, en Zaldupe, en el que sólo cabe la obtención de los tres puntos

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera de Ondarroa aspira a ser hoy el club de Tercera División que más practica el juego limpio, dentro de los premios organizados por Somos Tercera. Las votaciones estarán abiertas hasta hoy viernes, a las 21.15, en el blog: www.somostercera-blog.wordpress.com. Junto al Aurrera, del grupo 4 están nominados también, el Lorca Deportiva (G13), y la SD Compostela (G1).

En él, se puede encontrar contenidos referentes a los equipos militantes en los 18 grupos de la categoría. Entre sus actividades organizan este premio, en el que sería importante para el prestigio del club ser el que más practica el juego limpio, en todos los grupos de la Tercera División española, un total de 18.

El Aurrera contra el Tolosa

En el seno del Aurrera se está pendiente del encuentro que jugará contra un rival directo, el Tolosa, mañana sábado, a las 17.00 horas, en Zaldupe.

La obtención de los tres puntos ese hace más que obligado, una vez que de obtener la victoria se conseguiría superar en la tabla a los guipuzcoanos. Los de Ondarroa tienen 34 puntos y los tolosarraz 36

puntos. La directiva rojilla ha hecho un llamamiento a la afición para apoyar al equipo en este encuentro, que puede marcar la permanencia en Tercera División. No hay que olvidar que ante el descenso del Zamudio serán hasta cuatro clubs los que desciendan, con lo que superando al Tolosa quedarían en el puesto 16 dejando atrás a Tolosa, Santutxu, Zalla y Pasaia también. Después el Aurrera se enfrenta la próxima semana contra el Sudupe, también mal clasificado al que se le puede dar caza.

Bateles

Un total de 82 embarcaciones, de 22 clubes, entre ellas Ondarroa, participan este fin de semana en el Campeonato de Euskadi de bateles que se celebrará en aguas de la ría en Sestao, organizado por el Ayuntamiento de Sestao, la Diputación Foral de Bizkaia, la Federación Vasca de Remo, el Club Deportivo de Remo Iberia y la marca de cerveza La Salve.

Los clubes que tomarán parte en este Campeonato de Euskadi de bateles son Zarautz, Getaria, Lutxana, Hernani, Tolosaldea, Kalku, Deusto, Zierbena, Orío, Hibaika, Pasai Donibane Koxtape, Ondarroa, Ur Joko, Illunbe, Elantxobe, Bermeo, Urdaibai, Isuntza, Lekeitio Lea, Itsasoko Ama, Arkote y Zumaia. La jornada de mañana arrancará a las 15.30 horas con la celebración de la tanda de clasificación que determinará las finales del domingo, a partir de las 11.00 horas. La Dársena de La Benedicta es un campo de regateo muy apreciado por todos los equipos.

ERMUA

Primera concentración de coches clásicos

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Centro regional de Castilla y León de Ermua ha organizado la primera concentración de coches clásicos y de época de la Villa que se celebrará este domingo a lo largo de toda la jornada con actividades de mañana y de tarde.

Las inscripciones podrán realizarse hasta las 11.00 horas de ese día en la sede del centro (Zubiaurre 32, esquina de esa calle con la de Goienkale). Habrá dorsales, regalos y premios. Por cada vehículo inscrito deberán abonarse 6 euros y en él podrán ir un máximo de dos personas. Para ampliar información puede contactarse con Raúl de la organización en el número de teléfono 629329464 y en el buzón de correo electrónico info@castillayleonermua.es.

El programa se inicia a las 11.00 horas con las inscripciones en el Centro Cultural Castilla y León. Recogida dorsal y regalos. A las 11.30 horas comenzará una ruta por Ermua con parada en el Colegio San Lorenzo. Seguirá el recorrido con otra parada a las 12.30 horas en el Parque San Pelayo, donde se llevará a cabo la comida, a lo que seguirá el recorrido por nuestras calles hasta las 17.00 horas, con parada final en la Plaza Cardenal Orbe, donde se procederá a la entrega de premios en las categorías de coche más antiguo, coche mejor restaurado, coche venido del lugar más lejano, coche más bonito y por último premio a la asociación o grupo más numeroso. A las 20.00 horas tendrá lugar la despedida a los autos y participantes.